

令和2年度 学校だより

# 一期一会

南アルプス市立白根東小学校  
校長 笹本 忠彦  
R2.8.24 No.12

## ❁ 奉仕作業・学年部会（5・6年生）へのご協力に感謝します！



PTA 奉仕作業が、8月22日（土）に行われました。早朝から“残暑が厳しい中”，5・6年生の保護者と児童には通学路清掃に取り組んでいただきました。安全点検も兼ね、徒歩で校庭に集合していただき、その後は担当部署に分かれ、愛校作業に献身的に従事していただきました。側溝にたまった土をかき出し流れをよくしたり、校庭周りの草を刈り取ったりして、運動会シーズンに備えました。白根東小学校は保護者、地域に支えられていることを再認識しました。本当にありがとうございました。



また奉仕作業終了後には学年ごとに集合し，“臨時の学年部会”を行いました。内容は「林間学校に向けて（5年生）」と「修学旅行に向けて（6年生）」です。全国的な新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、実施に際しての留意事項等をお伝えしました。特に、実施前後の2週間の健康チェックでは，“同居の家族全員”が対象であることをお伝えしました。更に、緊急対応についても“現地医療機関の指示に従う”ことが基本であることを伝え、ご理解、ご協力を要請しました。但し過度な対応をする必要はなく、日常の「手洗い・うがい」等の習慣化が最も大切であり、一番効果的であることもお伝えしました。“全員”で無事に乗り越えたいと考えています。

## ❁ 中巨摩地区 図工美術大会作品展（県特選）が巡ってきました。



8月24日（月）～26日（水）にかけて「図工美術作品展（県特選）」



が本校に巡ってきています。昨年度の中巨摩地区県特選作品を鑑賞できるように、図工室を開放して展示しています。“来年の県特選作品展には自分の作品が展示される”ように、是非、今年度も頑張ってください。



## ❁ 交通安全週間、あいさつ運動（白根地区）が行われています。



2学期の開始に伴い、交通安全週間やあいさつ運動（白根地区）が行われています。また8月31日（月）からは、本校のPTA活動として街頭指導も始まります。年間を通して支援していただいている“登下校時の見守り隊”の方々も含め、改めて地域や保護者の協力に感謝いたします。私（校長）自身も、この地域で生活している者として“誇り”に思うと同時に、継承していくことの重要性も感じました。今後ご協力をよろしくお願いいたします。